

変えるなら今

題名に込められた願い：一瞬、一瞬、自分や学級、学年、学校、地域のよりよい変化を目指す学年。

「カード制」を取り入れました

「みんなが自分に合った場所で、進路を実現する力を身につける」目的で、「カード制」を実施することにしました。

これは、以下のような意見が寄せられた結果、必要と判断しました。

生徒から ○もっと集中して授業を受けたい。

○平気で遅れてくる生徒がいて、やる気が下がる。

○先生に注意されても私語をやめられない生徒がいて困る。

職員から ○平気で暴言を吐く生徒がいて困る。

○学習内容に全くついてこられないため、騒ぐ生徒が目立つ。

先日の学年PTAでもお話ししましたが、ほとんどの生徒は、当たり前に授業に真剣に取り組んでいるのですが、一方で授業を妨げている生徒がいるのも事実です。

そこで、1回目の注意（警告）でイエローカードを提示します。

それでも、改善が見られなかったら、2回目の注意（警告）でレッドカードを提示します。そうなったら、**別室（2階多目的室）**で学習してもらいます。

別室では、基礎学力テストに向けた学習や、基礎学力を身につけるプリント学習を、生徒が選択して学習します。職員もそこに付きます。

別室に行くことを拒み、他の生徒の学習の妨げになっている場合は、家庭連絡をして下校してもらいます。別室に行っても、学習に取り組めない場合は、やはり家庭連絡をして下校してもらいます。**自宅でリモート学習をすることも可能**です。

どうぞご理解、ご支援をお願いいたします。

高校の体験入学の申込を、グーグルフォームで行う予定です

6月頃から高校の体験入学（オープンスクール）が始まる見通しです。今年度は、効率化と確実な申込を目的に、プリントではなく、グーグルフォームを使って行う予定です。センターで配信しますので、確認をお願いします。

御礼 昨日は急なお願いにもかかわらず、熊対応でお迎えに来ていただきありがとうございました。

☆連休に入ります。別紙「**生徒指導だより**」をお読みください。有意義な連休を！！